



# Un "SIIF" pour la Directive Eaux Résiduaires Urbaines

- OIEau - Notre actualité et avancement de nos projets -

Date de mise en ligne : dimanche 20 décembre 2015

---

OIEau

---

*Pour la Commission Européenne, l'OIEau, en collaboration avec UBA (Autriche), teste l'application du "SIIF" (Structured Implementation and Information Framework - Cadre Structuré de Mise en Œuvre et d'Information) à la Directive Eaux Résiduaires Urbaines (91/271/CEE).*

Lancé en 2013, ce projet a impliqué progressivement l'Irlande, Chypre, la Slovénie et la Lituanie, puis la Pologne, la Roumanie et la Croatie.

L'objectif était de développer un site générique et en "Open Source" permettant à chaque pays de visualiser les données qu'il rapporte à la Commission Européenne tous les deux ans, mais aussi de les rendre accessible facilement à tout public.

Le système comprend des calculs automatiques de conformité, une présentation sur des cartes, un accès aux données et diverses fonctions d'impression, d'export ou des liens vers les fiches individuelles par ville ou station d'épuration.

**Le site Internet permet de présenter de manière homogène la situation de l'assainissement dans plusieurs pays.**

S'appuyant sur une interface conviviale comprenant cartes et graphiques, ce site permet l'accès aux informations les plus récentes sous un format conforme aux standards fixés par l'Union Européenne. La façon dont il est organisé autorise des développements complémentaires.

Une fois le système parfaitement opérationnel, la plate-forme sera mise à disposition de tous les Etats-Membres pour une utilisation généralisée.